



04.04.2008

Caminata Por un sófbol Olímpico

El pasado día 23 de febrero, jugadores, técnicos y simpatizantes del Dridma Rivas Sófbol Club, iniciaron una caminata para reclamar el regreso de este deporte al calendario olímpico. El inicio del paseo reivindicativo se llevó a cabo en la entrada del polideportivo "Cerro del Telégrafo", desde donde enlazaron con el Parque Lineal, las avenidas de Las Provincias y de Los Almendros, para regresar de nuevo al recinto deportivo, allí se llevó a cabo un partido de exhibición de este deporte similar al béisbol y en el que se enfrentaron las jóvenes promesas y el equipo junior del Dridma.

Á.P.

Subir ▲



Suscribete a Boletín

Alta

...

E-mail

aquí tu e -m

Enviar



Participa en conversacion proponemos foro.

Iniciar s